

Mutayyab Usama

Full-Stack Entwickler

Spezialisiert auf PHP, JavaScript, React und moderne Web-Frameworks

Stuttgart, Germany | +4917661575824

[LinkedIn](#) | usamabaig618@gmail.com



FACHLICHES RESÜMEE

Kompetenter Full Stack Developer mit 4 Jahren Erfahrung in der Entwicklung robuster, skalierbarer Anwendungen mit PHP, JavaScript, React und modernen Web-Frameworks. Umfassende Erfahrung mit relationalen und nicht-relationalen Datenbanken wie MSSQL, MySQL, PostgreSQL und Containerisierungstechnologien wie Docker und Kubernetes. Starker Hintergrund in objektorientierter Programmierung. Fließende Englisch- und Deutschkenntnisse auf A2-Niveau, mit einer Leidenschaft für kontinuierliches Lernen und die Übernahme von Best Practices wie Domain-Driven Design (DDD) und ereignisgesteuerten Architekturen.

TECHNISCHE FÄHIGKEITEN

Frontend: JavaScript, React, TypeScript, Vue.js, HTML, CSS, SCSS, Bootstrap, Webpack.

Backend: PHP, Vitest, Node.js, Microservices, REST APIs, MySQL, PostgreSQL.

DevOps: CI/CD, Docker, Kubernetes, GIT, Composer.

Servers: Ubuntu mit Apache und Nginx.

BERUFSERFAHRUNG

Imia Digital GMBH, Stuttgart, Germany Full stack Entwickler | Mai 2022 – Sep 2024

Hervorgehobene Projekte:

Projekte: [Kulturregion Stuttgart](#)

Projekte: [Audit Factory](#)

Projekte: [Locatec](#)

- Leitung der End-to-End-Entwicklung und des Relaunches von stark frequentierten Websites wie der Kulturregion Stuttgart und der Audit Factory, wobei optimale Leistung, Skalierbarkeit und geräteübergreifende Reaktionsfähigkeit sichergestellt wurden.
- Er leitete den umfassenden Relaunch der Locatec-Website, bei dem 67 Partner-Websites in einem einzigen TYPO3-System konsolidiert wurden. Dabei wurde PHP eingesetzt, um eine skalierbare, wartbare Architektur zu schaffen und gleichzeitig ein nahtloses Content-Management zu gewährleisten.
- Architektur und Implementierung von benutzerzentrierten Schnittstellen und stabilen Datenbankstrukturen für eine verbesserte UX/UI und Gesamtfunktionalität.
- Konfiguration und Optimierung von Linux-basierten Servern mit Apache und Nginx, um eine nahtlose Bereitstellung, Lastverteilung und hohe Verfügbarkeit für geschäftskritische Anwendungen zu gewährleisten.
- Nutzung von Fachkenntnissen in PHP, Python und JavaScript zur Entwicklung hocheffizienter, modularer Codebasen unter Berücksichtigung bewährter Verfahren zur Steigerung der Leistung und Wartungsfreundlichkeit.
- Entwicklung von RESTful APIs mit PHP, die eine nahtlose Integration mit Diensten von Drittanbietern ermöglichen und eine effiziente, skalierbare Kommunikation zwischen client- und serverseitigen Anwendungen gewährleisten

- **Tech Stack:** PHP, Symphony, TYPO3, Wordpress, JavaScript, React, Typescript, Vue.js, MYSQL, Apache, Nginx, Microservices, Software-Architektur.

Decorami GMBH, Neu Isenburg, Germany
Werkstudent | Oct 2020 – Apr 2022

Projekte: [Decorami](#)

- Erarbeitung und Integration von Lösungen durch Entwurf und Entwicklung nahtloser Schnittstellen zu Systemen von Drittanbietern, um die Interoperabilität der Systeme insgesamt zu verbessern.
- Verwalten und Optimieren der Cloud-Infrastruktur, einschließlich Serverbereitstellung, Verwaltung und Fehlerbehebung, um hohe Verfügbarkeit und Zuverlässigkeit zu gewährleisten.
- Beschleunigung der Website-Leistung durch fortschrittliche Techniken zur Geschwindigkeitsoptimierung, was zu verbesserten Ladezeiten und höherer Benutzeraktivität führte.
- Erweiterung und Skalierung von Weblösungen zur Anpassung an wachsende Benutzeranforderungen und Geschäftsbedürfnisse unter Gewährleistung einer konsistenten Leistung und Anpassungsfähigkeit.

Tech Stack: PHP, OXID, Shopify, JavaScript, HTML, CSS.

Devstop Ltd, Islamabad, Pakistan
Web Entwickler | Mar 2018 – Feb 2019

- Entwicklung von Front-End-Webanwendungen mit HTML/CSS und JavaScript.
- Entwurf und Implementierung von PHP-MYSQL-Lösungen gemäß den Projektspezifikationen.
- Erstellung von Restful API's in node.js für Android-Anwendungen.
- Erstellung und Design von Datenbanken mit MYSQL und Google Firebase.
- Testen von Websites und Durchführung von Benutzertests und Fehlerbehebung vor dem Live-Einsatz.

Tech Stack: PHP, Codeigniter, REST, Microservices, Node.js, AWS S3, Firebase.

BILDUNG

Masters in International Software Systems Science
Otto-Fredrich-Universität Bamberg, Germany
Apr 2019 – Juli 2022

Bachelors in Computer Science
Comsats University, Islamabad, Pakistan
Feb 2019 – Jan 2018

SPRACHEN

Deutsch: B1
English: C1

Mutayyab Usama

Full-Stack Developer

Specializing in PHP, JavaScript, React and Modern Web Frameworks

Stuttgart, Germany | +4917661575824

[LinkedIn](#) | usamabaig618@gmail.com



PROFESSIONAL SUMMARY

Skilled Full Stack Developer with 4 years of experience in building robust, scalable applications using PHP, Javascript, React and modern web frameworks. Extensive experience with Relational and Non-Relational Databases such as MSSQL, MySQL, PostgreSQL, and containerization technologies such as Docker and Kubernetes. Strong background in object-oriented programming. Fluent English and A2 level German skills, with a passion for continuous learning and adopting best practices like Domain-Driven Design (DDD) and event-driven architectures.

TECHNICAL SKILLS

Frontend: JavaScript, React, Typescript, Vue.js, HTML, CSS, SCSS, Bootstrap, Web pack.

Backend: PHP, Vitest, Node.js, Microservices, REST APIs, MySQL, PostgreSQL.

DevOps: CI/CD, Docker, kubernetes, GIT, Composer.

Servers: Ubuntu with Apache and Nginx.

WORK EXPERIENCE

Imia Digital GMBH, Stuttgart, Germany Full
stack Developer | May 2022 – Sep 2024

Highlighted Projects:

Project: [Kulturregion Stuttgart](#)

Project: [Audit Factory](#)

Project: [Locatec](#)

- Led the end-to-end development and relaunch of high-traffic websites, such as the Kulturregion Stuttgart and Audit Factory, ensuring optimal performance, scalability, and cross-device responsiveness.
- Spearheaded the massive relaunch of the Locatec website, consolidating 67 partner sites into a single TYPO3 system, leveraging PHP to create a scalable, maintainable architecture while ensuring seamless content management.
- Architected and implemented user-centric interfaces and robust database structures for enhanced UX/UI and overall functionality.
- Configured and optimized Linux-based servers with Apache and Nginx, ensuring seamless deployment, load balancing, and high availability for mission-critical applications.
- Leveraged expertise in PHP, Python, and JavaScript to develop highly efficient, modular codebases, aligning with best practices to boost performance and maintainability.

- Developed RESTful APIs using PHP, enabling seamless integration with third-party services and ensuring efficient, scalable communication between client and server-side applications

Tech Stack: PHP, Symphony, TYPO3, Wordpress, JavaScript, React, Typescript, Vue.js, MYSQL, Apache, Nginx, Microservices, Software Architecture.

Decorami GMBH, Neu Isenburg, Germany

Working Student | Oct 2020 – Apr 2022

Project: [Decorami](#)

- Engineered and integrated solutions by designing and developing seamless interfaces with third-party systems, enhancing overall system interoperability.
- Managed and optimized cloud infrastructure, including server provisioning, administration, and error troubleshooting, ensuring high availability and reliability.
- Accelerated website performance through advanced speed optimization techniques, resulting in improved load times and user engagement.
- Expanded and scaled web solutions to accommodate growing user demands and business needs, ensuring consistent performance and adaptability.

Tech Stack: PHP, OXID, Shopify, JavaScript, HTML, CSS.

Devstop Ltd, Islamabad, Pakistan

Web Developer | Mar 2018 – Feb 2019

- Development of front-end web applications using HTML/CSS and JavaScript.
- Designed and implemented PHP MySQL solutions as per project specifications.
- Created Restful API's in node.js for android applications.
- Created and designed databases using MYSQL and google firebase.
- Tested websites and performed user testing and troubleshooting prior to live deployment.

Tech Stack: PHP, Codeigniter, REST, Microservices, Node.js, AWS S3, Firebase.

EDUCATION

Masters in International Software Systems Science

Otto-Fredrich-Universitat Bamberg, Germany

Apr 2019 – July 2022

Bachelors in Computer Science

Comsats University, Islamabad, Pakistan

Feb 2019 – Jan 2018

LANGUAGES

German: B1

English: C1